

EDITORIAL IMEF



Deseo iniciar la presente editorial de la Revista Mexicana de Economía y Finanzas con un profundo agradecimiento a **MCM Telecom** y a su director general, el **Mtro. Alejandro Hernández Bringas**, por su patrocinio en el desarrollo del presente número, así como la confianza que ha depositado en la labor que realiza la Fundación de Investigación del IMEF, en particular para la REMEF.

Iniciamos un año 2023 incierto en los mercados financieros internacionales que anticipan una desaceleración de la actividad económica, asimismo se tienen expectativas en que las tasas de referencia de los bancos centrales terminen su ciclo al alza, principalmente Estados Unidos. Esto nos da esperanza de mantener niveles de inflación más estables, aunque no se recuperen aquellos previos a la pandemia.

En términos generales que anticipan cambios políticos, económicos y sociales, iniciamos el año la elección de la ministra Norma Piña como Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y la designación de Omar Mejía Castelazo como Subgobernador de la Junta de Gobierno de Banco de México, deseamos mucho éxito en sus labores al frente de tan distinguidas instituciones para la nación,

La Fundación de Investigación del IMEF abre sus puertas nuevamente a los investigadores, científicos, socios IMEF, tomadores de decisiones, académicos, alumnos y público en general a participar activamente en sus pilares, primero, el XIII Congreso Internacional de Investigación Financiera que será desarrollado los días 12 y 13 de octubre, en la Universidad Anáhuac Querétaro. Asimismo, tenemos el Premio Internacional de Investigación Financiera IMEF-EY que celebra su edición 39 y cuya bolsa de premios ostenta los \$500,000.00. Después, los invitamos a someter sus investigaciones de frontera para publicación en la Revista Mexicana de Economía y Finanzas REMEF, que ya se encuentra indizada en SCOPUS. También contamos con una red de investigadores y un fondo editorial.

Reciban un cordial y afectuoso saludo, exhortando a todos a contribuir significativamente en la importante labor de fomentar la investigación financiera en México en beneficio de las empresas, el gobierno y la economía de las familias.

Dr. Eduardo Ávalos Lira

Presidente de la Fundación de Investigación IMEF